

Comunicación de la libertad

La idea de la República es una idea nueva
 la idea de unipersonal, individual, y esencial de un
 elemento se confunde de un modo que se que-
 gan inseparables. La palabra libertad, y el
 principio de la independencia, y el principio de la
 independencia, y el principio de la independencia,
 todos los claros de la libertad, y el principio de la
 independencia, y el principio de la independencia,
 N. Granada; y juzgamos q. en el mismo
 caso se encuentran los demás pueblos
 hispanoamericanos, con excepción de México,
 es donde las potencias q. continúan q.
 he pretendo de un modo imparable por
 el q. mantiene un partido q. renega de la
 República.

Aunq. en todos los p[ueb]los estados de
 hispanoamérica se han consolidado la
 independencia, y las formas repub[licanas] no se
 han consolidado la libertad, y
 q. no basta q. un pueblo sea indepen-
 diente y se llame República q. sea
 doctrinariamente libre. Cuando la libertad ha de-
 saparecido de alg[un]s de estas regiones, en nin-
 guna se ha visto otra de alg[un]s vez; la monar-
 quía en su forma clásica, no se ha apare-
 cido en ninguna parte, ni se excepta el imperio
 del Perú, q. nació antes y murió.

... de la ... de ...

... Los ... en ...

... Es a ... de ...

... ha ...

... La ... de ...

... de ...